

Alcalde Amoroso intercede en busca de soluciones para el transporte interprovincial

La tarde del miércoles 15 de julio de 2015, el Ing. Luis Amoroso Mora, alcalde de Ambato, brindó la apertura requerida por representantes de la Asociación de Compañías y Afines de Transporte (ACATIP) de Tungurahua, quienes presentaron sus inquietudes generadas desde el 1 de junio, cuando por ordenanzas y disposiciones emitidas desde los GADs Municipales de Latacunga y Salcedo se prohibió el ingreso a estas ciudades al transporte con ruta Quito – Ambato – Quito, obligándolos a transitar por el paso lateral de estas ciudades.

En la reunión participaron el alcalde de Ambato, Luis Amoroso Mora; la gobernadora de Tungurahua, Lira Villalva; el director de la Dirección de Tránsito, Transporte y Movilidad, Edward Gaibor; la directora provincial de la Agencia Nacional de Tránsito, Lourdes Mayorga y delegados de ACATIP liderados por Genaro Cruz, quienes en conjunto analizaron los inconvenientes que afectan a los transportistas de Tungurahua en busca de las medidas más pertinentes.

En el encuentro se acordó que:

- En el Terminal Interprovincial de Ambato se suprimirán los extras no programados con destino a Latacunga, a partir del lunes 20 de julio. (es decir solamente se cumplirán los turnos definidos en los horarios programados).
- Aplicar operativos a diario y de manera estricta por parte de los Agentes Civiles de Tránsito en los puntos de ingreso a la ciudad para verificar rutas, frecuencias y permisos de operaciones.

- Gestionar con la comisión de Tránsito Municipal el análisis de la ordenanza que permita eliminar los miniterminales.

Luis Amoroso, en procura de ayudar a encontrar las respuestas más oportunas gestionó de manera inmediata una reunión con sus pares de Latacunga y Salcedo, este jueves en horas de la tarde ya hubo un primer acercamiento en busca de los aportes que generen bienestar para la ciudadanía en general. Se prevé un nuevo encuentro para este viernes 17 de julio para generar los acuerdos pertinentes en los que también deberá intervenir la ANT.

¡Estamos cumpliendo con nuestro compromiso !

COMUNICACIÓN INSTITUCIONAL